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Protokoll der 52. StuVe-Sitzung 

am 25.10.2017 

Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 21:20 Uhr 

 

Anwesende: Clemens Geßler, Sarah Frietsch, Corinna Schräpel, Anna-Lena Henninger, Christian 
Moritz, Linus Wrona, Siegfried Hadatsch, Carolin Machauer, Catherina Pierratos, Georg Hamm, 

Annika Schmidt, Antonia Ebert, Anna-Lena Schmid, Vanessa Gamer, Veronika Helbling, Helena Maier, 
Pio Sauer 

 

Nächste Sitzung ist am 15.11.2017 

 

Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung 
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 

Redeleitung: Vanessa Gamer 
Redeliste: Clemens Geßler 
Protokollantin: Aysun Wiedl 

Top 3 Genehmigung der Tagesordnung  
Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Top 5 Mitteilungen / Fragen / Maildienst 
Top 6 Bericht aus der StuVe 
Top 7 Termine 
Top 8 Ausgaben Fachschaften 
Top 9 Verkauf Becher 
Top 10 Bierkasse 
Top 11 Bib-Kommission 
Top 12 Fahrradstation: Pumpe befestigen (blau) 
Top 13 Sprachkursbücher (blau) 
Top 14 Tütte  
Top 15 Metro Karten 
Top 16 Sani-Kasten (grün) 
Top 17 Kaffee Auswahl (grün) 
Top 18 Anschaffung Spiel 

 

√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = Todo, E = Engagement gefordert,  

P = Anhang zum Protokoll 
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Top 1 Begrüßung 
Begrüßung aller Anwesenden zur StuVe Sitzung der Studierendenschaft der PH Karlsruhe 
durch Vanessa Gamer 

 

Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 
Einstimmig angenommen 

√ 

Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Tagesordnung wurde mit Aufnahme des Tops „Wechsel Fächer Primarstufe“ genehmigt 
mit einem neuen Top 8  
Neue Reihenfolge der Tagesordnungen ab Top 08 
Top   8: Wechsel Fächer Primarstufe 
Top   9: Ausgaben Fachschaften 
Top 10: Verkauf Becher 
Top 11: Bierkasse 
Top 12: Bib-Kommission 
Top 13: Fahrradstation (Pumpe befestigen) 
Top 14: Sprachkursbücher 
Top 15: Tütte 
Top 16: Metro Karten 
Top 17: Sani Kasten 
Top 18: Kaffee Auswahl 
Top 19: Anschaffung Spiel 

√ 

Top 4 Genehmigung der Protokolle 
52. StuVe-Protokoll ist genehmigt 

√ 

Top 5 Mitteilungen, Fragen, Maildienst 
 
Fragen: 
Referat AHS: Wurde von Judith angefragt, ob jemand nach ihrer Amtszeit dies 
übernehmen möchte. Bisher kam kein Feedback zurück. Sarah hat Judith privat 
geantwortet. 
 
Mitteilungen: 
Adventskalender: Vanessa würde einen Kalender für die StuVe-Mitglieder basteln. Liste 
für Wünsche liegt bereits aus. 
 
Die nächste PH Party ist in Planung vorl. Datum 14.12.17 
 
Aysun nimmt das LHG zur Schulung mit. Am Donnerstag ist das Buch nicht verfügbar. 
 
Vom Vorsitz: 
- Bitten nicht im StuVe Zimmer laut werden und keine Stühle im Raum von A nach B 
ziehen. → Arbeitsklima 
- Umgang mit-und untereinander auf besserem Niveau halten. 
- Alte StuVler mögen sich bitte vorbildlich verhalten. 
- Alkoholkonsum im StuVe-Zimmer reduzieren → Nicht zur Gewohnheit und nicht wie am 
Spieleabend (Werwolf). 
- Die Lebensmittel im Kühlschrank mit Datum versehen. Was kaputt ist, soll entsorgt 
werden. 
- Den Boden durchfegen, Spülmaschine ausräumen, die Mikrowelle sauber halten → alle 
StuVe-Mitglieder dürfen diese benutzen. 
- Bitte auch die Tische ordentlich und geputzt hinterlassen. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
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- Manche Referate sind zu voll und wichtige Referate sind unter gegangen. Wir haben 
momentan Unmengen an Arbeit und Anfragen. Bitte überlegen, ob ihr diese evtl. 
besetzen wollt. 
 
Aussagen von Dritten: StuVe hat zu viel Geld!!! 
- Bitte mit unseren Finanzen sensibler umgehen. Keine Auskünfte oder Zusagen an Dritte, 
wenn ihr nicht sicher seid. Vorher erkundigen. Grundregeln: Einkauf → eigene Vorkasse 
→ Belege → Auszahlung. Ohne Beleg keine Auszahlung. 
 
DW-Sitzung am 24.10.17: 
- Arbeitszeiten der DW zwischen 12:00 Uhr bis 16:00 Uhr. Bitte darauf Rücksicht nehmen. 
- Taschen und Jacken sollen aufgeräumt werden. 
- In der O-Phase gelten Ausnahmezustände wir sollen gründlicher aufräumen und 
durchfegen. 
- Zustand im gesamten Raum: jeder soll seine Sachen wegräumen.  
- Putzplan soll erstellt werden. Wenn sich bis zum nächsten DW-Meeting keine Besserung 
ergibt, werden wir ein Putzplan erstellen. 
 
Maildienst:  
Die Ak-Freie Bildung hat uns in Kenntnis gesetzt, dass sie am Mittwoch (heute) Klage 
gegen Studiengebühren einreichen. Sie wünschen, dass wir sie unterstützen. 
Antwort: Wir bleiben überparteilich und neutral! 
 
Der AStA der Hochschule KA veranstaltet am 08.11.17 eine Hochschulgruppenmesse. Es 
werden sich verschiedene Hochschulgruppen aus KA vorstellen. Sie wünschen sich, die 
Hochschulmesse auch an der PH zu bewerben.  
Fragen: Plakat bei uns aufhängen? Ob es an der PH HSG’s gibt? 
Antwort: Wir hängen ein Plakat auf und schreiben unsere Hochschulgruppe an, ob 
Interesse besteht. 
Mail schreiben, das wir unsere Hochschulgruppen anschreiben werden. 
 
- Jubiläum des Bundes demokratischer Wissenschaftler hat am 02.06.2018. Sie möchten 
Mitglieder gewinnen und bitten um Unterstützung. Frage: Plakat aufhängen 
Antwort: Kein Interesse 

 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 6 Bericht aus der StuVe 
Der Wirtschaftsprüfer war da und hat das Jahr 2016 geprüft. Feedback kommt in den 
nächsten Tagen. 

 
 

Top 7 Termine 
26.10.17 Schulung in Stuttgart Aysun 
27.10.17 Svenja Geburtstag 
06.11.17 Geburtstag Freddy  
10.11.17 bis 12.11.17 Ersti-Hütte 
14.11.17 Geburtstag Patrick 
17.11.17 Frist für die QSM-Vorschläge 
05.12.17 Einreichung der überarbeiteten QSM-Vorschläge 
12.12.17 um 16:00 Treffen mit der QSM-Kommission 

Bedeutung von QSM wird kurz erläutert. 

 
 

Top 8 Wechsel Fächer Primarstufe  
Annika berichtet, dass ab sofort in der Primarstufe ein Wechsel von Fach 1 Mathe oder 
Deutsch zu Grundbildung Mathe oder Deutsch aufgrund von zweifachem nicht bestehen 
in Fach 1 nicht mehr möglich ist. 
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Die Primarstufe ist einfach dadurch eingeschränkt. Bei Eula gibt es die Möglichkeit 
entweder Englisch oder Französisch / Deutsch oder Mathe.  
Die FS Mathe findet es nicht gut und erhofft sich Unterstützung von der StuVe, um die 
Neueinführung wieder rückgängig zu machen. 
Es gibt unterschiedliche Meinungen. Solche Informationen müssen über die PH. 
Vorschlag: Wir informieren uns genauer und besprechen die Beweggründe der HS mit 
Herrn Gleser. 
Idee: Die Neuregelung soll nur für die neuen Semester geltend gemacht werden. 
Abschluss: Es wird eine Person von der Mathe FS und eine StuVe-Mietglied Annika 
Schmidt mit Herrn Gleser sprechen. 

 
 
 
 
 
 
 
Td 

Top 9 Ausgaben Fachschaften 
Am Fachschaftsabend in der O-Phase hat unsere FS AUG Ausgaben getätigt. Diese sind O-
Phase Fachschaft mit 500 € separat budgetiert worden. 
Die Fachschaft bekommt ihre Auslagen. 
 
Die FS Sport hatte für das Ersti-Turnier ebenfalls Ausgaben.  
Klärung mit O-Phasen Hauptorga und mit der Fachschaft. 
 
Sarah Frietsch geht 20:00 Uhr 

 

 

 

Top 10 Verkauf Becher 
Caro erzählt über die Gründe der Anschaffung der StuVe-Logo Becher. Sie wünscht ein 
Termin zum Verkauf der restlichen Becher, wie damals bei der Sitzung beschlossen. 
Vorschläge: Verkauf der Becher beim Glühweinstand oder hier im Büro. 
Werbung auf Facebook. 
GO Antrag Redeliste schließen. 
Referat Eventwoche soll sich darum kümmern. 

 
 
 
 
Td 
 
 

Top 11 Bierkasse 
Clemens erzählt, dass wir im Sommer beschlossen haben auch Bier und Grape in unseren  
Getränkebestand aufzunehmen. Ab sofort gibt es eine Getränke Strichliste. Wir bieten 
diese Getränke zum Einkaufspreis an. Ende des Monats wird von Judith und Clemens 
abkassiert.  
Wenn das nicht funktioniert, gibt es Konsequenzen.  

 
 
 
 
 
 

Top 12 Bib-Kommission 
Herr Ewald hat noch mal angefragt, ob wir einen StuVler ernennen können, der in die Bib-
Kommission vertreten sein wird. Am 22.11.17 um 18:30 Uhr ist die Sitzung der Bib-
kommission. Kann sich jemand vorstellen, diesen Job zu übernehmen? Einige neue 
StuVler würden gerne zum Schnuppern in die Sitzung gehen. 
Mail schreiben an Herr Ewald schreiben. 
Veronika Helbing, Annika Schmidt und Carolin Machauer 

 
 
 
 
 
 
Td 

Top 13 Fahrradstation: Pumpe befestigen  
Stefan hat Bedenken, dass die Pumpe an der Station schnell kaputt gehen wird. Die Firma 
Breiniger vom Bauamt würde befestigen. Ist aber wieder mit Kosten verbunden. Wir 
müssen aufpassen, dass wir die Garantie dadurch nicht verfallen lassen. 
Stefan überlegt sich, wie wir das Problem lösen können und bringt es auf die nächste 
Sitzung. 

 
 
 
 
 
Td 

Top 14 Sprachkursbücher  
Catherina möchte ein Buch für unsere Sprachkursleiter zur Verfügung stellen, damit sie 
ihre Aufgaben raus kopieren können. 
Catherina möge bitte Angebote einholen und zur nächsten Sitzung bringen. 
 
Catherina spricht auch an, wann mittwochs unsere Kurse enden sollen. 
Die Regel ist, die Sprachkurse sollen nicht zu Sitzungszeiten stattfinden. 

 
 
 
Td 
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GO Antrag 10 Min Pause 
 
20:30 Uhr Antonia Ebert und Pio Sauer gehen 
Top 15 Tütte  
Top entfällt, da Einreicher des Tops nicht anwesend ist. 

 

Top 16 Metro Karten 
Caro möchte gerne neue Metro-Karten beantragen. Es sind einige Karten im Umlauf. 
Caro möge sich informieren, wer alles eine Kundenkarte besitzt. 

 
 
Td 

Top 17 Sani-Kasten 
Wir möchten einen Erste Hilfe Koffer DIN 13157 zum Preis von brutto 27,50 € anschaffen. 
Wir möchten auch ein Buch einführen für Eintragungen der Verletzungen. Preis für Sani-
Kasten + Buch + Schild kostet brutto 32,99 €. 
 
Abstimmung: Die StuVe beschließt einen Erste Hilfe Koffer mit Zubehör wie Verbandbuch 
und Hinweisschild zum Preis von 32,99 €  
Dafür: 16 einstimmig  
21:00 Uhr Carolin Machauer geht, Tobias Ballin kommt 

 
 
 
 
 
B 
 
 
Td 

Top 18 Kaffee Auswahl  
Top entfällt, da Einreicher des Tops nicht anwesend ist. 

 

Top 19 Anschaffung Spiel 
Wir möchten ein neues Spiel anschaffen. Das kostet bei Amazon 12,90 € + 
Versandkosten. 
 
Abstimmung: Die StuVe beschließt, dass wir ein Spiel anschaffen. 
dafür: 7 Stimmen / dagegen: 6 Stimmen / Enthaltung: keine  
 
Es wird diskutiert, ob nicht jeder 1€ für die Beschaffung des Spiel spendet. 
 
Abstimmung: Die StuVe kauft das Spiel nicht, sondern jeder StuVe-Mensch bezahlt mit 
1€. 
dafür: 6 / dagegen: 8 / Enthaltung: 2  
 
Catherina schlägt vor das Spiel zu besorgen.  
 
Abstimmung: 
Kaufen wir das Spiel bei Amazon?                   dafür:    1 / dagegen: 13 / Enthaltung: 2 
Soll Catherina das Spiel vor Ort kaufen?         dafür: 10 / dagegen: 2 / Enthaltung: 4 

 
 
 
B 
 
 
 
 
B 
 
 
 
 
 
B 
 
Td 

Go Antrag noch ein Top einfügen 
Top 20 Unterstützung Egli-Kurs  
Die katholische Theologie Fachschaft bietet einen Egli Kurs an. Wünscht sich finanzielle 
Unterstützung. Für einen Kurs pro Person 63 € insgesamt sind die Kosten 504 €. 
Aufstückelung: 25 € Kursgebühr, 33 € Figur, 5 € Arbeitsmaterial 
 
Die Fachschaftsreferatin soll sich mit den Finanzern zusammensetzen und klären ob wir 
einen oder zwei Kurse übernehmen können. 
 
Top wird vertagt, da der Betrag 500 € überschreitet. 

 
 
 
 
 
 
Td 
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Varia  

 

 

Unterschrift:  Sitzungsleitung     Unterschrift: Protokoll 

 

Vanessa Gamer       Aysun Wiedl 

 

To-do-Liste vom 25.10.2017 

Aufgabe: Name: Zeitpunkt: 
Adventskalender basteln Vanessa  
Mitteilungen vom Vorsitz lesen und daran halten Alle  
Florian von der FH antworten Aysun  

Herr Ewald von Bib-Kommission zurück schreiben Aysun  

Informieren und Gespräch mit Herrn Gleser suchen Annika  

Verkauf Becher auf Facebook werben Siegfried  

Lösung für die Fahrradreparaturstation Pumpe Stefan  

Angebot für Buch einholen Catherina  

Über die Metro Karten genauer informieren Carolin  

Sani-Kasten bestellen Aysun  

Mit der Finanzern zusammen beraten welchen Betrag wir der 
Fachschaft Theologie bezuschussen können. 

Annika  

Spiel kaufen  Catherina  

 

 

 


